

Grußworte der ÖGZMK Wien

Im Jahr 1861 gründete Moriz Heider den Verein Österreichischer Zahnärzte. Wien war somit zur Geburtsstätte der ersten wissenschaftlichen zahnärztlichen Vereinigung der Wiener und später auch der österreichischen Ärzteschaft geworden. Aus diesem Verein entstand im Jahre 1977 die Österreichische Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde (ÖGZMK).

Die ÖGZMK Wien als eine der 9 Bundesländervereine hat seit ihrem Bestehen ihren Sitz an der Wiener Universitätszahnklinik, die heute nach dem zahnärztlichen Grundlagenforscher Bernhard Gottlieb, der hier seinen Weltruhm begründete, benannt ist. Zu den wichtigsten Aufgaben des Vereins zählen,

- junge Wissenschaftler auf dem Gebiet der Zahnmedizin nicht nur aus Wien, sondern aus ganz Österreich zu fördern. So wird jährlich der Rudolf-Slavicek-Preis vergeben.
- wissenschaftlich hochstehende Fortbildung ihren Mitgliedern anzubieten: Seit über 10 Jahren werden jeden zweiten Mittwoch im Monat während der Vorlesungszeit sog. Clubabende abgehalten, bei denen renommierte Referenten aus dem gesamten deutschsprachigen Raum über Neuheiten aus allen Teilgebieten der Zahnheilkunde berichten. Diese Veranstaltungsreihe ist aus der Wiener Fortbildungsszene nicht mehr wegzudenken.
- das ebenfalls an der Wiener Zahnklinik untergebrachte Zahnmuseum Wien gemeinsam mit dem Dachverband der ÖGZMK und der Bernhard-Gottlieb-Universitätszahnklinik zu fördern und finanziell zu unterstützen. Große Anstrengungen wer-

den in naher Zukunft nötig sein, um diese für die Wiener und österreichische Zahnärzteschaft so traditionsreiche Institution von Weltruf in ihrer derzeitigen Form zu erhalten.

- Kontakt mit anderen zahnmedizinischen Gesellschaften zu pflegen. Seit über 12 Jahren gibt es im 2-jährigen Intervall eine Gemeinschaftstagung der ÖGZMK Wien mit der GZMK Dresden alternierend in Wien und in Dresden. Diese Veranstaltung erfreut sich bei beiden Vereinen großer Beliebtheit und wird im Mai 2014 zum 7. Mal in Wien stattfinden.

Die ÖGZMK Wien war seit ihrer Gründung immer bestrebt, ein gutes Verhältnis zur Landesvertretung und zur Universität zu haben. Dies wird auch in Zukunft so bleiben. So wünsche ich mir persönlich als Präsident der ÖGZMK Wien, dass die gesamte ÖGZMK mit all ihren Landesorganisationen, eigenständigen Fachgesellschaften und Arbeitsgemeinschaften auch in Zukunft zum Wohle der österreichischen Zahnärzte tätig ist.

Ihr

PD Dr. Werner Lill

Präsident der ÖGZMK Wien

Korrespondenzadresse



PD Dr. W. Lill

Bernhard-Gottlieb-Universitätsklinik für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde
 Sensengasse 2 a
 1090 Wien
 oegzmk-wien@cso.at